## 安塚小学校だより

10月号



# 校長室からこんにちは

2学期が始まり1か月が過ぎ、子供たちも順調に毎日の学校生活を送っています。

今年は9月になっても暑さが続き、健康管理に気を遣う毎日でもありました。しかし、だんだん 秋らしくなってきました。10月は、学習・読書・運動といろいろなことに集中して取り組める時 期でもあります。

教職員一同、子供たちの安全を第一に考えながらも、一人ひとりのよさを伸ばし、子ども達が生き生きと過ごせる学校になるよう、取り組んで参ります。保護者の皆様、地域の皆様、ご支援ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

#### 安全教室(不審者から身を守ろう)

9月12日(火)に、安全教室が行われました。今回は、「校舎内に不審者が侵入してきたときの対応の仕方」と「帰宅後や休日に不審者から身を守る方法」について学びました。指導してくださった方は、栃木警察署スクールサポーター様とおもちゃのまち交番署長様でした。いざというときに適切に命を守る行動をとるためには、普段から正しい知識とためらわずに行動できることが大切です。ご家庭におきましても、時々防犯のための行動について話題にしていただければ幸いです。







### 安塚小学校の校舎の歴史

今年7月から始まった安塚小学校の校舎改築ですが、現在改修中の校舎は、昭和49年に落成したものです。築49年になります。職員室のある校舎は昭和58年、体育館は昭和54年、プールは平成元年の落成です。(ちなみに正門前にある三角池は、昭和47年にできました。) 下の写真は、ちょっと見づらいのですが、木造校舎が残っていた頃の写真です。



改修している校舎は、床・天井・窓・ドア・外壁などがリニューアルされます。

#### 「アンコンシャスバイアス」という言葉、ご存じですか?

3年生は、学級活動の時間に「アンコンシャスバイアス」について学びました。「アンコンシャスバイアス」とは、〈無意識の思い込み〉という意味です。児童に提示した例として「赤いランドセルと使う人は?」「大工さんは男の人の仕事?」「血液型で性格は分かれる?」「テレビで言っていたことは正しい?」など多くの事象について考察しました。

大人の私たちも、「子供だから、高齢者だから」といった年齢に対する思い込みや 「みんなが言っているから」といった同調圧力など、多くのバイアスがかかってい るかもしれません。バイアスがかかることで、自分の行動を制限したり、時には人

の心を傷つけてしまったりすることもあるかもしれません。

一人一人が、明るく自分らしく毎日を過ごすために、自他の多様性を認め合い、偏見や思い込みを減らしていくことで、居心地のよい社会になっていくといいですね。



# 運動会のお知らせ



10月14日(土)に、今年の「運動会」が行われます。

今年度も半日での実施となります。感染症防止や熱中症対策など、安全な環境での実施となりますよう、ご協力をお願いします。

1年生にとっては初めての小学校での運動会、6年生にとっては小学校最後の運動会です。短い時間ではありますが、少しでも多く子ども達が活躍できるように工夫しながら運営してまいります。

#### ご参観にあたって、以下の点につきましてお願いします。

- 今年度は人数制限をいたしません。お互いに譲り合っての参観をお願いします。
- 必ず、検温を済ませてからご来校ください。当日および2・3日以内に発熱された方は、 ご遠慮いただきます。
- 撮影席を用意します。児童席からの撮影はご遠慮ください。
- テーブルやパラソル等の設置は、ご遠慮ください。
- 10月とはいえ、気温の上昇が心配されます。熱中症対策をお願いします。

児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。 スマホ・PC からは「壬生町立安塚小学校」で検索してください。